

FORKOPIMDA

Pimpin Upacara 17 an di Bulan Oktober 2023, Dandim 0827/Sumenep Bacakan Amanat Panglima TNI

Achmad Sarjono - SUMENEP.FORKOPIMDA.COM

Oct 17, 2023 - 20:34



SUMENEP - Komandan Kodim 0827/Sumenep Letnan Kolonel Czi Donni Pramudiya Mahardi S.E. M. S.i. memimpin jalannya upacara 17 san yang dilaksanakan setiap tanggal 17 setiap bulan, di lapangan apel Makodim 0827/Sumenep Jalan Kesatrian No 1 Desa Panglegur Kecamatan Kota

Kabupaten Sumenep. (17/10/2023).

Dandim juga berperan sebagai Inspektur upacara, pejabat upacara Kapten Arm Imam memimpin upacara Pembaca UUD 1945 Serka Wahyono Pengucap Sapta Marga Serda Alek Supriyanto dan pengucap pancaprassetia korpri Pns Samsul.

Selaku Irup Komandan Kodim 0827/Sumenep Letnan Kolonel Czi Donni Pramudiya Mahardi S.E. M. S.i. membacakan Amanat Laksamana TNI Yudo Margono. S.E. M.M C.S.F.A. "Ucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang dilakukan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, karena sepanjang tahun 2023 ini berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat kami selesaikan dengan baik," ungkapnya.

Menjelang pilpres Tahun 2024 berbagai tugas seperti pengamanan dan pemilihan persiden TNI harus netralitas. Penanggulangan bencana alam, termasuk ketahanan pangan, serta tugas-tugas perbantuan lainnya, telah menjadi bukti nyata pengabdian kita kepada bangsa dan negara.

Pencapaian ini tentu harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan di tahun ini, karena berbagai agenda tugas yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD di tahun 2023 ini.

Meski banyak prestasi yang berhasil ditorehkan TNI AD pada tahun lalu, namun demikian masih terdapat berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki yaitu, masih adanya berbagai pelanggaran yang dilakukan oleh prajurit maupun PNS TNI AD.

Hal ini harus menjadi introspeksi kita bersama agar tidak terulang di masa mendatang. Serupa kita ketahui bersama, bahwa dalam rangka mewujudkan bangsa Indonesia yang adil dan makmur, kita akan terus menghadapi berbagai tantangan dan dinamika permasalahan, baik yang berasal dari dalam maupun luar negeri. Dinamika permasalahan bangsa tersebut tentunya akan semakin kompleks dan dinamis terlebih dengan terus berkembangnya informasi teknologi saat ini.

Perkembangan teknologi dapat membuat seseorang merasa memegang teguh dunia. Oleh karena itu, saya menyampaikan pesan kepada seluruh prajurit beserta keluarganya, agar bijak dalam menggunakan media sosial, saring informasi yang diterima sebelum membagikan kepada teman maupun keluarga.

Terakhir, tahapan Pemilu serentak tahun 2024 sudah berjalan. Dinamika politik untuk mengadakan pesta demokrasi telah diawali dengan pendaftaran dan penetapan sejumlah partai politik yang telah dinyatakan lolos administrasi dan verifikasi faktual, Sesuai Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI, menyatakan TNI harus bersikap netral dan tidak melibatkan politik praktis. Tugas dan tanggung jawab kita hanya membantu pemerintah agar semua rangkaian dan tahapan Pemilu dapat berjalan aman dan lancar.

Demikian amanat saya, semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa senantiasa melimpahkan kesehatan dan kekuatan, serta petunjuk-Nya kepada kita sekalian, dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang sangat kita cintai bersama.